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Frieden im Herzen 

Meine Kinder, Ich möchte es noch einmal betonen, wie wichtig der Frieden im eigenen Herzen ist. Das 

Vergeben, Loslassen und auch das freie Atmen – ohne Blockaden – ist so immens wichtig, Meine 

Kinder! Ich sagte es schon oft zu euch: Alles, was euch belastet und stört, dürft ihr Mir im innigen Gebet 

zur Wandlung geben und Ich helfe euch, im Rahmen eures Lebensplanes. Wer Frieden im Herzen hat, 

kann frei aufatmen und wird sich niemals eingesperrt fühlen, denn er ist als Mensch immer mit Mir in 

freier Weise verbunden. Amen. 


